

DANKSAGUNG

Winterthur
im Mai 2021

Für die grosse Anteilnahme beim Abschied von

Erich Schneider

3. Dezember 1924 – 6. Mai 2021

danken wir von Herzen.

Die vielen Zeichen der Wertschätzung, die liebenswürdigen Gedanken, die schönen Erinnerungen und weitere Zeichen der Anteilnahme haben uns wohlgetan.

Wir durften uns in einer schlichten und würdigen Abdankung von Erich verabschieden, danken Herrn Pfarrer Wildermuth für die tröstenden Worte und den Musikern für die feierliche Umrahmung des Gottesdienstes.

Die Spuren, welche Erich bei je dem von uns hinterlassen hat, werden uns begleiten.

Für die Trauerfamilie
Rosemarie Schneider-Eugster